

Minsal refuerza llamado a vacunarse y advierte que peak viral será en mayo

A un mes de iniciada la Campaña de Invierno 2025, la subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli, destacó este martes la cobertura que se ha alcanzado a la fecha, advirtiendo también a la población objetivo que ahora es el momento para vacunarse, ya que si bien por el momento no se ha visto un aumento sustancial en las hospitalizaciones, ya se registra un aumento de las consultas ambulatorias, lo que en las próximas semanas se podría reflejar en un aumento de hospitalizaciones. Asimismo, también señaló que esperan que el peak de circulación viral se alcance en el mes de mayo.